
2024 
 

Municipalité de Cascapédia-St-Jules 

Co. de Bonaventure 

Province de Québec 

 

Procès-verbal de la séance régulière du conseil municipal, tenue le 8 janvier 2024 à 19h30 à la 

salle du conseil de Cascapédia-St-Jules. 

 

Présent sont les conseiller(ère)s suivant : Margaret-Anne Cooke, Tammy Burton, Rickey Barter, 

Louis Sexton, Kim Barter et Michel Boudreau formant quorum sous la présidence de la maire 

Ashley Milligan.  L’Inspecteur municipale James Bujold et la Directrice générale Susan 

Legouffe aussi présente.   

 

#1692 Il est proposé par le conseiller Michel Boudreau d’accepter l’ordre du jour tel que présenter.  

 

#1693 Il est proposé par la conseillère Tammy Burton et approuvé à l’unanimité des conseiller(ère)s 

présente que le procès-verbal de la réunion spéciale et régulière tenu le 4 décembre, la réunion 

spéciale tenu le 11 décembre et la réunion spéciale tenu le 20 décembre 2023 sont lu et accepté 

tel que lu. 

 

#1694 Il est proposé par le conseiller Rickey Barter que le paiement de factures suivantes est accepté: 

 

  Relevé de compte numéro 23-171 avec un total de dépense de 27 617.88$.     

 

#1695 Il est proposé par le conseiller Louis Sexton et appuyé par les conseiller(ère)s présente 

d’adopter une résolution pour confirmer l’engagement de la Municipalité de Cascapédia-St-

Jules à contribuer à l’atteinte des cibles du Cadre mondial de la biodiversité et soutient la mise 

en œuvre du Plan nature 2030 et à travailler en concertation avec le Conseil Régional de 

l’Environnement de la Gaspésie et les organisations alliées afin de préserver la biodiversité et 

freiner sa dégradation. 

 

#1696    Il est proposé par la conseillère Tammy Burton qu’une mise à jour du Plan de développement 

soit lancée.  Les membres du comité sont – Ashley Milligan, Susan Legouffe, Tammy Burton, 

Louis Sexton et Kim Barter. 

 

#1697    Il est proposé par la conseillère Margaret-Ann Cooke de présenter une demande d’aide 

financière dans le cadre du Programme d’aide financière pour la formation des pompier(ère)s au 

ministère de la Sécurité publique et de transmettre cette demande à la MRC de Bonaventure. 

 

#1698 Il est proposé par la conseillère Kim Barter de faire un don de 50$ à Centraide GÎM. 

 

#1699 Il est proposé par le conseiller Michel Boudreau de faire un don de 50$ à la Fondation du 

CHRR. 

 

***        La Directrice générale confirme avoir faite un rapport que l’application du règlement sur la 

gestion contractuel n’a pas causé des problèmes ni des situations particulières.  

 

 

   La levée de la réunion était proposée par la maire à 20h02. 

 

 

  **En signant le procès-verbal, la maire accepte d’avoir signé chacune des résolutions des 

présentes. 

 

 

 

 

 

  Ashley Milligan, maire                                    Susan Legouffe, Directrice générale  

 

 

 


